

München, 1. März 2023

1.321 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Wechsel des Geschäftsführers bei PV und RPV

Marc Wißmann folgt auf Christian Breu

München (01.03.2023) – Marc Wißmann ist ab 1. April 2023 Geschäftsführer beim Planungsverband Äußerer Wirtschaftsraum München (PV) und beim Regionalen Planungsverband München (RPV). Er übernimmt von Christian Breu, der Ende März in den Ruhestand geht.

Marc Wißmann (53) ist seit 2010 als Stellvertreter des Geschäftsführers sowie als Leiter der Ortsplanung beim Planungsverband Äußerer Wirtschaftsraum München (PV) tätig. Der Diplomingenieur (TU) verfügt über rund 25 Jahre operative Erfahrung in der Stadt- und Regionalplanung sowie der Kommunalberatung, erworben in verschiedenen beruflichen Stationen. Er ist innerhalb des Wirtschaftsraums München und in Fachkreisen bestens vernetzt. Wißmann wird den Mitgliedskommunen von PV und RPV planerische Qualität gepaart mit fundierten Kenntnissen der Region garantieren und für Kontinuität sorgen.

Abschied nach 25 Jahren

Christian Breu (65) lenkte fast 25 Jahre als Geschäftsführer die Geschicke beider Verbände – PV und RPV. Der Volljurist war von Mai 2005 bis Juni 2021 Sprecher der Geschäftsführer aller Regionalen Planungsverbände in Bayern. Zum 31. März 2023 verabschiedet sich Breu in den Ruhestand.

Pressebilder Marc Wißmann und Christian Breu zum Download unter:
www.pv-muenchen.de/presse

* * * * *

Ansprechpartner für die Medien:

Katrin Möhlmann

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Planungsverband Äußerer Wirtschaftsraum München

Arnulfstraße 60, 3. OG • 80335 München

Tel.: +49 (0)89 53 98 02-27

E-Mail: k.moehlmann@pv-muenchen.de

* * * * *

Über den PV:

Der Planungsverband Äußerer Wirtschaftsraum München (PV) wurde 1950 als kommunaler Zweckverband gegründet. Er ist ein freiwilliger Zusammenschluss von 170 Städten, Märkten und Gemeinden, acht Landkreisen und der Landeshauptstadt München. Die PV-Mitarbeiter erledigen für die Mitglieder vielfältige Planungsaufgaben, von Bauleitplänen über Strukturgutachten bis hin zu Schulbedarfsanalysen, und beraten sie in allen Fragen der räumlichen Entwicklung. Sie erstellen kommentierte statistische Daten und informieren über Fachthemen. Die PV-Veranstaltungen bieten eine Plattform für den Meinungs- und Erfahrungsaustausch. Der PV vertritt kommunale Interessen und engagiert sich für die Zusammenarbeit seiner Mitglieder sowie für eine zukunftsfähige Entwicklung des Wirtschaftsraums München. Weitere Informationen zum PV finden Sie unter www.pv-muenchen.de

Über den RPV:

Der Regionale Planungsverband München (RPV) ist der gesetzlich vorgesehene Zusammenschluss der Kommunen in der Planungsregion München: der 185 Gemeinden, acht Landkreise und der Landeshauptstadt München. Er ist Träger der Regionalplanung, beschließt über den Regionalplan sowie dessen Änderung und stimmt dabei die Interessen der Verbandsmitglieder ab. Die wichtigsten Themen sind: Siedlung und Freiraum, Verkehr sowie Wirtschaft. Die regionalen Interessen macht er bei raumwirksamen Projekten und Fachplanungen geltend. Auch bei Fortschreibungen des Landesentwicklungsprogramms wird er beteiligt. Weitere Informationen zum RPV finden Sie unter www.region-muenchen.com